
西船山通りの剪定について 

【ご意見】 

  
今年も西船山通りのコブシがきれいな花を咲かせようとしていま

す。 

 蕾が膨らみはじめ、ようやく開花というこの時期に剪定作業がはじま

りました。街路樹の役割のひとつが街並みに彩りや季節感を与え、沿

道の景観を向上させ、住民・通行者を楽しませることもあるのではな

いでしょうか。剪定の時期について、理解し難く、ご提案させていただ

きます。 

 年度末の予算消化等、いろいろあるのでしょうが、良識ある判断にて

ご検討ください。 

  

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答：道路河川課】 

この度の剪定につきまして、ご指摘のとおり配慮が足りなかったことを

お詫び申し上げます。 

今回の西船山通りのコブシの剪定は、街路樹の維持管理の面では適

期でありましたが、ご指摘のとおり街路樹は景観向上や開花・落葉なども

含めて楽しむものでありますので、今後は近隣の方々や道路を利用する

方々の理解をいただける街路樹の維持管理に努めてまいります。 


